#### Wer darf kommen?

Jeder. Bring doch gleich noch Deine Freunde mit. Das Mindestalter für alle JuWo's ist **14 Jahre**.

#### Wann geht es los?

Jedes JuWo beginnt freitags um 20:30 Uhr. Abendessen musst Du selbst mitbringen, Sonntags nach dem Mittagessen ist Schluss. An Pfinasten montags.

#### Was muss mit?

3-teilige Bettwäsche (keinen Schlafsack!), Handtuch, Haus- & Wanderschuhe, Bibel, Stift, Instrumente, ...

### Was kostet das?

All inclusive: **CHF 95.-\***Beim **Pfingst-JuWo: CHF 142,50.-\***Zahlung nur in CHF in Bar oder mit Karte.

Wer nicht kommen kann und sich nicht spätestens zwei Wochen vor dem JuWo abmeldet, zahlt trotzdem.

# Wo anmelden?

Einfach auf **www.juwos.de** gehen und Dich unter "Hemberg" für das nächste Juwo anmelden - fertig!

Bei weiteren Fragen einfach Anrufen unter +41 (0)71 377 15 85





### Vollmacht vs Ohnmacht

31.01.-02.02.

Christen reden von Vollmacht! Aber wie gehe ich damit um, wenn ich Vollmacht un Sieg erleben möchte, stattdessen jedoch ständig mit meiner Ohnmacht kämpfe? Wi wollen entdecken, was eine gesunde geistliche Autorität ausmacht. Vollmacht und Ohnmacht sind dabei überraschenderweise keine Gegensätze!

Georg Schwab

### Christsein HEUTE!

06.06.-09.06.

Und dann war er weg... Er, der seine Gemeinde ins Leben gerufen hat. Jetzt waren seine Jünger an der Reihe. Aber waren sie dafür vorbereitet, die Gemeinde Jesu zu gründen? Ja, das waren sie definitiv! Wie die Jünger, wollen auch wir aus Joh 13-17 Jesu

Jeremias Buck

In unitas veritas?

Einheit um jeden Preis?

17.10.-19.10.

Einheit!? Stimmt es, dass alle sich selbst bezeichnenden Christen "eins" sind? Ist Ökumene die moderne Lösung für eine Erweckung in Deutschland? Wir wollen gemeinsam aktuelle Entwicklungen in der Gemeindelandschaft und "Hintermänner" am Wort Gottes messen und Dich befähigen zu prüfen, was dir in Social

Lukas & David Bernert

## Weg, Wahrheit, Evangelium

21.11.-23.11.

Jesus Christus ist der Weg, die Wahrheit und das Leben. Doch wie sieht das praktisch aus? Petrus wird einmal scharf dafür kritisiert, dass er nicht den Weg nach der Wahrheit des Evangeliums lebt. Könnte das ein Hinweis sein, der sehr zentral für

Nathanael Waane